
令和２年度 第 1回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：令和２年 ６月１６日（火） 

出席者：委員７名、傍聴及び補足説明者として本校教職員４名 

 

議題 

① 学校運営協議会の法的根拠について 

② 会長の選出 

③ 今年度の学校経営計画について 

 

議論した主な内容 

① 学校運営協議会について、学校運営協議会の法的根拠及び意義・役割等について確認

を行ない、理解を得た。 

② 互選により、会長に中谷氏、副会長に前田校長を選出した。 

③ 前田校長・定時制教頭より、全日制課程・定時制課程別に、目指す学校像、中長期的

な目標、本校の重点目標、本校の現状と課題、具体的取り組みについて説明を行ない、

協議の後に承認を得た。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（元和歌山県教育委員）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・関 康之（新宮商工会議所会頭、関三吉商店（株）社長 

・松本 潤（新宮市立緑丘中学校校長） 

・中岸 由加（元本校振学会副会長） 

・前田 成穂（本校校長）   

    （敬称略） 

出席した教職員（４人） 

・宮井 貴浩（全日制教頭） 

・武田 俊幸（定時制教頭）  

・後呂 好俊（事務長）  

・上久保 輝（全日制総務部長） 
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令和２年度 第２回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和２年 １０月５日（月） 

出席者 ： 委員７名、傍聴及び補足説明者として本校教職員４名 

 

全日制５限授業参観後、次の４項目について協議した 

 

議題 

 ① 本校生徒の実態（授業の感想等）について 

 ② きのくに教育審議会答申及び本校の将来構想について 

 ③ 今後の部活動について 

 ④ 定時制の現状について 

 

議論した主な内容 

 

 ① 本校の授業内容や生徒の様子について感想や意見を述べていただいた。また、新型コロナウイルス

感染症対策を徹底しながら、今後も思考力・判断力・表現力を育成する授業改善を進めていくこと

を確認した。 

 ② きのくに教育審議会答申の内容をもとに、本校の将来のあるべき姿について意見をいただいた。 

③ 学校側から部活動の現状と今後の方針について説明を行い、協議の後に承認を得た。 

 ④ 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・関  康之（新宮商工会議所会頭、関三吉商店（株）社長） 

・杉浦日出夫（前本校振学会会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・中岸 由加（元本校振学会副会長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・武田 俊幸（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 
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令和２年度 第３回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和２年 １２月１７日（木） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員４名 

 

学校長挨拶の後、次の項目について協議した 

 

議題 

 新宮高校の将来像について 

  

 

議論した主な内容 

 

 ① 新翔高校との統合を見据えて、地域の核となる高校としての学科やコースのありかたについて協議

を行った。できるだけ早く具体的な案を地域に発信できるよう、今後も協議を深めていくことで承

認を得た。 

 ② １月後半に県教育委員会の説明会が予定されているので、出席依頼を行った。 

 

学校運営協議会委員 出席者（６名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・杉浦日出夫（本校振学会前会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・中岸 由加（本校振学会元副会長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・武田 俊幸（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

                                                   



 - 1 - 

令和２年度 第４回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和３年 ２月１８日（木） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員６名 

 

学校長挨拶の後、次の項目について協議した 

 

議題 

 今年度の進路状況について 

 生徒指導について 

 本校の将来構想について 

  

議論した主な内容 

 

 ① ２月１８日（木）現在の進路状況について、進路指導部長から報告。 

② 生徒指導方針と服装規定の見直しについて提言を行い、協議を行った。厳しくかつ丁寧な指導を心

掛け、時代に即した規定に改めていくことで承認を得た。 

③ 県教育委員会の県立学校再編整備案を受け、地域の核となる高校としてのあり方について協議を行

った。できるだけ早く具体的な案を地域に発信できるよう、今後も協議を続けていくことで承認を

得た。 

 ④ 今年度最後の協議会となるため、令和２年度の学校運営協議会委員の職をとく旨を伝え閉会した。 

 

 

学校運営協議会委員 出席者（６名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・杉浦日出夫（本校振学会前会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・中岸 由加（本校振学会元副会長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・武田 俊幸（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・橘  恭子（全日制進路指導部長） 

・岡本 耕政（全日制生徒支援部長） 

                                                   


